"HOY TENEMOS QUE VALORAR Y PROTEGER LO QUE HEMOS LOGRADO COMO PAÍS"

Así lo aseguró el Mandatario, al referirse a la crisis que afecta a Argentina. Del mismo modo, señaló "quiero dar seguridad absoluta a mis compatriotas que eso no ocurrirá en Chile, gracias al esfuerzo de todos, a lo que hemos hecho en estos años". El Presidente de la República, Ricardo Lagos, a su regreso de la Cumbre del Mercosur en Uruguay, se refirió a la crisis por la que atraviesa Argentina descartando que ésta afecte a nuestro país.

"Cada uno de ustedes ha visto las imágenes fuertes de lo que ha ocurrido en la hermana República Argentina. Lo que pasa en nuestro país vecino causa una muy honda preocupación aquí en Chile" dijo el Primer Mandatario añadiendo que "la crisis argentina comenzó siendo una crisis económica y derivó en una crisis política, tiene que haber liderazgo y capacidad de los distintos sectores para construir consensos; y cuando eso no se logra, terminamos normalmente en situaciones como la que hemos visto en estos días".

Acerca de la posibilidad que en nuestro país se produzca una crisis similar a la de Argentina, el Jefe de Estado señaló "quiero dar la seguridad absoluta a mis compatriotas que eso no ocurrirá en Chile, gracias al esfuerzo de todos, a lo que hemos hecho en estos años, Chile tiene hoy una situación sólida en lo económico, institucional, democrática; y lo que hoy tenemos que hacer es valorar y proteger lo que hemos logrado".

Sobre el mismo tema, el Mandatario instó a los chilenos a cuidar "lo que tenemos como país, lo que entre todos hemos ido construyendo, que pongamos en el primer lugar las cosas que nos unen, no las que nos dividen, que seamos capaces de privilegiar el acuerdo por sobre la confrontación, que trabajemos juntos para resolver los problemas que tenemos, poniendo el bien común por sobre los intereses particulares".

Asimismo, explicó que para mantener la estabilidad de las cuentas fiscales del país, "a ratos hay que decir "no" a determinados gastos (...) es la única forma de estar preparados para emergencias como éstas que hoy tenemos".

Al ser consultado acerca de la decisión que tomaron los Mandatarios que asistieron al Mercosur con respecto a Argentina, el Presidente Lagos informó que "no podía formalmente haber una reunión de Mercosur, en tanto había la silla vacía de un país, Argentina", no obstante -continuó- "esperamos tener una reunión con el nuevo Presidente argentino, de acuerdo a la agenda de éste, para poder, entre otras cosas, también hacer la transferencia de la presidencia pro témpore de Mercosur, ya que a Argentina le corresponde la presidencia en este semestre que se inicia de enero a junio del 2002".